ここーヶ月の間に、授業が始まっただけでなく様々な行事にも参加する機会がありました。規模の大きい行事としては、オリエンテーションキャンプ、ウェルカムディナー、END Cultural Show などがありました。

オリエンテーションキャンプは9月1日から3日まで二泊三日の日程です。2日目にはキャンプ地からさらに山を登り No Fish Lake という湖に行きました。澄んだ大きな湖面に覆いかぶさるように針葉樹が生い茂る、予想以上に綺麗なところでした。しかし、重たいバックパックを背負って山を上り下りしたり、キャンプ地もキャンプ場ではなくただの山の中だったりと、全体を通して見るとハードな三日間だったなと思います。

道中も景色が綺麗だったので、写真を添えます。



ウェルカムディナーは9月6日、入学式の翌日に行われました。生徒たちはそれぞれ自分の国や地域の衣装を着て出席します。今年度はのべ99カ国からの生徒が在籍しているということで、会場は色とりどりの衣装と国旗で埋まり、壮観でした。



そして今日、9月30日はEND(European National Day) Cultural Show の日でした。その名の通りヨーロッパ地域の生徒たちによって企画されているショーで、この学校にも小石川と同じく文化放送委員会のような組織があり、Tech group と呼ばれています。私は Tech lighting group に課外活動の一環として所属しているため、今回のショーではスポットライトを担当していました。人手が少なくほぼ全ての演目に関わったり、台詞も歌詞も当たり前ですが日本語ではないのでタイミングに苦労したり、大変でした。ですが、このような形でショーに関わることができて嬉しいです。

私たち日本からの派遣生は、今年3月の FEND(Far East National Day) Cultural Show を企画します。各地域の Show は二年に一回しか行われず、つまり私にも二年生にとっても今年の FEND Show が最初で最後となるため、いいショーにできるよう頑張りたいです。

END、FEND の他に、今年は AND(African National Day)、来年は CLAD(Caribbean Latin American National Day)、NAD(North American national Day)、MIND(Middle Eastern Indian subcontinent National Day)の Cultural Show があります。

下は、見辛いですが今回のショーのプログラムです。



今月はこのような感じでした。 最後にキャンパスの写真を載せます。

